

Ciudad de México, a 21 de abril de 2016

## TARJETA INFORMATIVA

Los habitantes de la Ciudad de México continúan con el apoyo a las víctimas del terremoto de 7.8 grados en la escala de Richter que sacudió el sábado pasado a Ecuador, y hasta hoy se han recabado alrededor de 12 toneladas de víveres en el Centro de Acopio que instaló el Gobierno de la Ciudad de México.

Este jueves, la Embajada de Ecuador en México llevó al Centro de Acopio, ubicado en los portales del Edificio de Gobierno, en Plaza de la Constitución No. 1, Centro Histórico, los productos que recolectaron, los cuales fueron enviados a una bodega en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Además, el equipo de la Secretaría de Protección Civil recibió donativos provenientes del estado de Querétaro, de la Universidad de Guadalajara y de la Casa Hogar "Ayuda y Solidaridad", así como de la Iniciativa Privada para su empaquetado y posterior envío al país sudamericano.

Se tiene previsto que el fin de semana salga un primer avión con los paquetes que contienen un litro de aceite, un kilogramo de arroz, dos kilogramos de frijol, dos kilogramos de azúcar, un kilogramo de sal, cuatro paquetes de sopa, dos latas de sardina, cinco latas de atún, un frasco de café soluble, leche en polvo, mermelada, galletas, cuatro rollos de papel higiénico, una pieza de jabón de baño y una pieza de pasta dental.

El Centro de Acopio del Edificio de Gobierno operará diariamente de 09:00 a 20:00 horas; se puede colaborar con artículos como cobijas, colchonetas, tiendas de campaña, sleeping bag, mosquiteros, repelente de mosquitos, leche para bebé, alimentos para mascotas y tenis para niños, así como alimentos no perecederos (latas de atún, frutas y sardinas, sopas en pasta, arroz, aceite, sal y azúcar).

Los elementos que no son recibidos son ropa, agua embotellada y medicamentos.

**-o-0-o-**

